
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

冬晴れの下、元旦恒例の新年歩こう会が開催されました。新年のあいさつと準備体操のあと、外国の方を

含む 104 名の参加者とともに初歩きをスタートしました。昨年に引き続き、野山北・六道山公園西口広場を

通るコースで、時折垣間見える奥多摩の綺麗な山容に心洗われ、とても清々しい気持ちになりました。 

 六道山公園では、「♪年の初めの～」でお馴染みの「一月一日（いちげついちじつ）」と町歌を合唱し、須

賀神社では今年１年の健康を祈願しました。私たちスポーツ推進委員の願いは、皆さんのスポーツへの夢を

お手伝いすること。それは使命でもあります。今年も１年間、よろしくお願いします。 

新年歩こう会  １月 1 日 
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今回の町民ハイキングは、戦前マンガン鉱石を採掘しており、鎌倉幕府の時代はその山頂に砦があったとい

う歴史ある龍崖山と、奇岩が連なり箱庭的な美しさを見せる吾妻峡へ行ってきました。 

龍崖山では、急坂になっている男坂、比較的緩やかな女坂があり、今回は女坂を登りました。龍崖山の山頂

は開けていますが、この日は曇り空のため、天気がよければ見えるというスカイツリーは見えませんでした。

800 年前の武士たちは、ここにあった砦から何を想い、何を見ていたのか、といろいろな想像を掻き立てます。

吾妻峡では、ドレミファ橋や汽車渕、兎岩を目で楽しみながら、歩きました。 

来年も趣向を凝らしたコースを企画しますので、是非ご参加ください。 

毎年恒例の産業まつりが開催されました。朝方まで

降っていた雨も上がり、日中は汗ばむ程天候に恵まれ

ました。 

今年はヴォーテックスフットボールを使用したス

トラックアウトを行いました。子供から大人まで 540

名の方が参加し、時間いっぱい楽しんでいました。 

町民ハイキング  １１月 2３日 

産業まつり  １１月１５日 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『誰でも参加できる』体験型スポーツイベント「ス

ポーツフェスタ」が青梅市総合体育館で開催されまし

た。近隣の市町村から、多くの子供たち、高齢者や障

がい者の方も参加し、７種目のニュースポーツを体験

していました。また、当日はご当地キャラも大集合し

て会場を盛り上げ、賑やかなイベントとなりました。

スポーツフェスタ  １０月２４日 

こどもフェスティバル １０月２５日

「笑顔であいさつ 自分から」をテーマに、こども

フェスティバルが開催されました。 

オープニングの五小ソーランに始まり、フェイスペ

イントやパターゴルフなどの体験コーナーがあり、ど

のブースも行列ができていました。 

私たちスポーツ推進委員は、「ラインクッブ」を行

い、438 名の参加があり、子供から大人まで楽しんで

いました。

第 40 回瑞穂町駅伝競走大会が開催され、町内、一

般、近郊の部で計 117 チームが新春の瑞穂路を駆け抜

けました。今年のスターターには、長きに渡り日本長

距離界を牽引してこられた、ＤｅＮＡランニングクラ

ブ総監督の瀬古利彦氏をお招きしました。 

沿道には多くの駅伝ファンが詰めかけ、大きな声援

を送っていました。参加された選手の皆さん、大会役

員の皆さん、大会を陰で支えていただいたボランティ

アの皆さん、大変お疲れ様でした。 

瑞穂町駅伝競走大会  １月１７日 

「ラインクッブ」は、スウェーデン生まれの「クッブ」を

もとに、日本人好みにアレンジしたニュースポーツです。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

１１月７日（土）福生市さくら会館において、東京

都スポーツ推進委員の広域地区別研修会が開催され

ました。今年は、「障害者スポーツ振興とスポーツ推

進委員の役割」をテーマに「聞いて・感じる、知らな

い世界への扉」をサブテーマとして、パラリンピック

金メダリストの葭原滋男氏を講師に迎え、講演会、実

技を行いました。 

講演会では、ブラインドサッカーでの経験談をお聞

きし、実技では、実際にアイマスクをして目が見えな

い状態で、音や体感を意識しながら鈴の入ったボール

や周囲の掛け声を頼りにブラインドサッカーを体験

しました。短い時間でしたが、この貴重な体験は、目

が見えないことの不自由さを感じるとともに、コミュ

ニケーション次第では、人間の能力には限界がないこ

とを学びました。 

日本国内で、競技人口が一番多いスポーツは何か

知っていますか？ 意外に思われるかもしれません

が、実は「ウオーキング」なんです。競技人口は、

なんと 2000 万人以上と言われています。 

そんな人気の「ウオーキング」ですが、毎月第１

土曜日に開催中の森林ウオーキングで体験できま

す。日頃、運動不足を感じている方、気分転換した

い方など、気軽に参加してみてください。お１人様

でも大歓迎です♪ 会場は「野山北・六道山公園西

口広場」で実施しています。 

※４月以降は「みずほエコパーク」で実施します。 

簡単にいうと目隠しをして行うフットサルです。

特徴はいくつかあり、 

・アイマスクの着用 

・音のでるボール 

・「ボイ！」という掛け声 

・ゴール裏にいるコーラー（ガイド役） 

・サイドラインはフェンス 

他にもありそうです。これだけ見ても奥が深そ

う。皆さんも機会があったら体験してください。


